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ACTA SUBCOMITÉ DE ESTÁNDARES 29.09.22 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO 

MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES  

ACTA N° 31 

JUEVES 29 DE SETIEMBRE DEL 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  15:07 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. EDGAR MONTANCHEZ CARAZAS  PRESIDE Rep. ASPEFAM 

2. DR. JUAN CARLOS MEZA GARCIA   MIEMBRO Rep. USMP 

3. DRA. SILVANA SARABIA ARCE   MIEMBRO Rep. UPCH 

4. DRA. VERONICA PALOMINO NAJARRO  MIEMBRO  Rep.  MINSA 

5. DR. SEGUNDO CRUZ BEJARANO                             MIEMBRO Rep. UCSM 

6. DR. HENRY SÁNCHEZ LARA   MIEMBRO Rep. Sedes docentes ESSALUD 

MIEMBROS AUSENTES: 

7. No hay representante    MIEMBRO Rep. ANMRP 

INVITADA: 

8. DRA. CARMEN PALOMINO GUERRERO  INVITADO SP MEDICINA INTERNA 

 

I. DESPACHO. – 
 

RI 004233 29/08/2022 Vía Email Documento S/N Doctor Mario Humberto Encinas Arana Presidente 

Sociedad Peruana de Pediatría. Solicita ampliar información acerca de EPAS con el Royal College de 

Canadá, detallar las labores a realizar, número de actividades y fechas probables, las reuniones serían 

virtual o presenciales. En respuesta al Oficio N°01650-2022-CONAREME-ST. Pasa a Orden del Dia 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 
 

III. ORDEN DEL DÍA. – 
 

1. APROBACION DEL ACTA N°30 
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Doctor Segundo Cruz procede a dar lectura del acta anterior. 

 

Dr. Segundo Cruz: Hay alguna observación del acta anterior o si no para pasar a votación. 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 
 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°0109-2022-SCE: Aprobar el acta N°30 del subcomité de estándares del 22 de 

setiembre del 2022. 

 

Se informa que, según el acuerdo de la sesión del 22 de setiembre del 2022, se ha remitido los 

oficios a las universidades y sociedades científicas, solicitando representantes que cumplan con los 

requisitos establecidos. 

 

2. REQUERIMIENTO DE LA SOCIEDAD PERUANA DE PEDIATRÍA 
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Sociedad Peruana de Pediatría. Solicita ampliar información acerca de EPAS con el Royal College 

de Canadá, detallar las labores a realizar, número de actividades y fechas probables, las reuniones 

serían virtual o presenciales. En respuesta al Oficio N°01650-2022-CONAREME-ST. 

 

Dra. Palomino Guerrero: Creo que por la situación actual que estamos viviendo las reuniones 

deberían de ser virtuales. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Inicialmente se había comentado que las reuniones iban a ser los jueves, 

lo más probable es que sea virtual hasta que se empiece el trabajo, probablemente con el Royal 

College, se debería de prepararse y establecer un plan de acción para el inicio de trabajo con el 

Royal College. 

 

Dra. Carmen Palomino: Es importante puntualizar el horario de la participación porque hasta ahora 

solo hemos puesto los requisitos, debemos de tener en cuenta la disponibilidad de horario de los 

participantes. 

 

Dra. Silvana Sarabia: Es importante los horarios, pero eso va a depender mucho de las 

coordinaciones que se haga con el Royal College, por otro lado, debemos de ampliar las reuniones 

y estar todos bien alineados para empezar el trabajo con el Royal College, pero entiendo que hasta 

el 04 se les ha dado plazo a las universidades para enviar los representantes, teniendo la lista de 

los participantes podemos ir definiendo cuales serán los horarios y la idea seria que ya empiecen a 

participar todos los docentes. 

 

Dr. Segundo Cruz: Creo que los horarios de trabajo está bien los jueves, tal como hemos venido 

trabajando, del cual se tendrían que adecuar ellos.  

 

Dra. Silvana Sarabia: Si la lista ya la tenemos para el 04 de octubre, nuestra próxima reunión es el 

06, a esa reunión podríamos invitándolos, podríamos armar un plan para explicarles a ellos que es 

lo que se espera y cual es el trabajo que se va a realizar. 
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Dr. Segundo Cruz: Entonces podríamos citarlos para el próximo jueves a las 14:00 horas, eso es 

una propuesta, los convocaríamos con una agenda y un plan. 

 

Dra. Carmen Palomino: Según su experiencia, que horario planifica el Royal College porque es 

necesario saber eso para poder tener una idea de horario. 

 

Dr. Segundo Cruz: Ese dato lo tendríamos para cuando se empiece el trabajo con ellos.  

 

Dra. Silvana Sarabia: La lista va a llegar el 04, entonces las invitaciones para participar tendrían 

que salir el 05 en la mañana. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Creo que es un tiempo muy corto porque no todas las universidades van a 

demorar en enviar la información, quería replantear una fecha y podríamos realizar una inducción o 

capacitación a estos colegas para poder empezar a trabajar. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entonces tenemos dos propuestas una seria para el 06 y la otra para el 13. 

 

Dra. Verónica Palomino: Debido a que las reuniones van a ser virtuales, no se qué tan viable va a 

ser tener un acercamiento con un segundo grupo de representantes de otras especialidades que 

están interesados en acercarse a la metodología o están interesados en tener algún alcance. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entonces tendríamos que pasar votación a cerca de la fecha de la capacitación. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Hay que planificarnos, aun no hemos firmado el contrato con el Royal 

College, una vez firmado el contrato podemos programar las fechas, y lo que podríamos hacer es 

envíales la propuesta del Royal, pero sin adjuntar el presupuesto, para que se den cuenta que es 

un proceso a largo plazo. 

 

Dr. Edgar Montanchez: En la siguiente reunión lo que podríamos hacer es coordinar como seria la 

reunión con los invitados en la cual se le explicaría cual es la metodología de trabajo. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 
 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°0110-2022-SCE: Aprobar remitir oficio a las universidades y sociedades científicas, 

a través de la secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, informando que el jueves 20 

de octubre del 2022 a las 14:00 horas se realizara una reunión de inducción de manera virtual 

 

ACUERDO N°0111-2022-SCE: Aprobar convocar la siguiente sesión para el 06 de octubre del 2022 

a las 14:00 horas. 

Siendo las 15:07 horas se da por finalizada la sesión. 

 


